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行车路线：

太行路

-

塔北路

-

影视大道瓮涧桥

往北

-

圆融寺

-

西村

-

青龙峡

焦作

北京西

新乡

鹤壁

安阳

邯郸

邢台

石家庄

保定

8

月

16

日至

9

月

20

日，我市增开焦作至北京西的

L16/L15

次始发临时旅客列

车，焦作站

11

时

56

分发车，

20

时

45

分抵京。 返回

22

时

12

分北京西站发车，次日

6

时

22

分抵焦。 市民可经互联网（

www.12306.cn

）、电话订票号码

95105105

，预定

12

日以内车票，经各车站售票窗口、代售点可预定

10

日以内车票。

获嘉

（仅返程）

焦作始发 开往北京

焦作市天气：多云，偏东风

2～3

级，

18～28℃

；明日多云到阴有阵雨，偏东风

2～3

级，

18～25℃

，详情请拨打电话
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路国贤在教师节前看望慰问广大教育工作者时寄语

关心教育就是关心未来

重视教育就是重视发展

提升教育就是提升民生

本报讯 （记者王言 ） 在第二

十八个教师节即将到来之际，昨日

上午，市委书记路国贤带领市教育

局 、市发改委 、市财政局 、市规划

局、 市人力资源和社会保障局、市

编办等部门负责同志， 先后到焦作

一中、市龙源湖学校看望教职员工，

向他们并通过他们向全市教育工作

者致以崇高的敬意和亲切的慰问。

他强调，关心教育就是关心未来，重

视教育就是重视发展， 提升教育就

是提升民生。 希望教育部门和各学

校进一步强管理重安全提质量，希

望各级党委、 政府进一步给力教育

事业， 希望全社会都来关心支持教

育事业，焦作教育要为国家培养和输

送更多优秀人才。 市领导郭国明、迟

军、和金贵一同慰问。

在焦作一中， 路国贤一行听取

了学校工作汇报， 察看了校园管理

情况，看望了正在教学、备课和进行

舞蹈、 音乐、 绘画等特长培训的师

生。 路国贤说，第二十八个教师节即

将到来， 我代表市委、 市人大常委

会、 市政府、 市政协， 向辛勤的园

丁———最光荣的人民教师致以节日

的问候。 焦作一中是焦作的名校，无

论是教学质量、教学管理，还是教育

资源、校园基础设施建设，都在全市

名列前茅， 多年来为焦作培养了大

量优秀人才， 为地方经济社会发展

作出了应有的贡献， 在全市人民心

中有着重要的地位。 希望焦作一中

再接再厉，打造名校更大影响力。

市龙源湖学校的师生用热烈的

掌声欢迎路国贤一行的到来。 在该

校四四班教室， 看着一张张花朵般

的脸庞， 路国贤走上讲台， 动情地

说：“孩子们， 再有四天就是教师节

了，在这里，我们向尊敬的老师们表

示衷心的祝贺， 向十分可爱的小朋

友们表示衷心的祝福。 孩子们，老师

们很辛苦， 不仅为你们传授知识，而

且为你们树立了做人的榜样。 正是在

他们的精心呵护下，你们才得以茁壮

成长。 我提议，向辛勤的老师们表示

由衷的感谢！ ”路国贤深情寄语：“现

在正是你们增长知识、 培养理想信

念、强健体魄的关键时期，打好基础

非常重要。 希望所有的孩子们打好

知识基础、 思想品质基础和身体基

础，实现人生美好的理想，为我们的

祖国建设作出贡献。 ”

路国贤强调，教育事业是党和

国家高度重视的事业 ， 是关系长

远、关系发展后劲的事业 ，是连着

千家万户的民心工程。 关心和支持

教育事业 ， 是具有长远眼光的选

择，是智慧的选择，是对历史负责

任的选择。 只有关心和支持教育，

才能为经济社会发展积聚后劲，提

供坚强的人才和智力支撑，才能提

高全社会精神文明水平，促进科学

发展及和谐社会建设。 希望教育部

门和各学校要拉升标杆，不断加强

文化教育、素质教育和校园安全管

理，提高教育质量，为焦作教育事

业再上新台阶作出积极贡献，努力

为社会培养和输送更多的人才；希

望广大教育工作者热爱事业，忠诚

岗位，尽职尽责，不断丰富提升知

识水平， 树立良好的职业道德，为

教育事业发展作出应有贡献；希望

全市各级党委、政府高度重视教育

事业，将之放在重要位置 ，更加给

力教育，积极为教育事业发展解难

题开绿灯；希望全社会都来关心教

育事业，支持教育事业 ，为教育事

业发展创造良好环境。

譹訛5

昨日上午，市领导路国贤、郭国明、迟军、和金贵在市龙源湖学校亲切看望师生。 本报记者 赵耀东 摄

我市争取中央投资 4270 万元

2900万元支持儿童医疗服务体系建设

1370万元支持卫生监督机构全覆盖

本报讯 （记者王言 通讯员

郭琳） 记者日前从市发改委获悉，

国家

2012

年儿童医疗服务体系建

设项目建议方案已确定，其中我省

儿童医疗服务体系建设项目

7

个，

我市儿童医院综合病房楼建设项

目位列其中，获得中央预算内投资

2900

万元， 创我市社会事业项目

争取国家资金之最。

为缓解当前儿童医疗服务资

源短缺的矛盾， 满足儿童就医需

求，去年以来，市发改委会同市卫

生局等单位，密切关注国家政策资

金投向，抢抓国家支持儿童医疗机

构建设的机遇，成功争取到这个项

目。该项目总投资

5320

万元，建筑

面积

1.52

万平方米， 建成后可有

效改善我市儿童医院医疗诊治条

件，实现儿童主要疾病在本市得到

救治的目标。

又讯 （记者王言 通讯员郭

琳） 继去年启动解放、山阳、中站、

马村四城区和修武、博爱、温县、沁

阳、孟州五县市卫生监督机构建设

项目后，今年通过积极争取，武陟

县和焦作新区也被国家发改委列

入卫生监督机构建设项目投资计

划中。 至此， 我市获得中央资金

1370

万元， 在全省率先实现卫生

监督机构建设项目全覆盖。

譹訛5

全省党委系统公文处理暨

秘书工作座谈会在我市召开

本报讯 （记者张冬 ） 昨日 ，

全省党委系统第二十五次公文处

理暨秘书工作座谈会在我市召开。

中央办公厅秘书局 《秘书工作》杂

志总编辑李向朝，省委办公厅副主

任张谦，市委副书记王明德，市委

常委、秘书长田跃曾及我省各省辖

市有关部门负责同志出席会议。

座谈会上，张谦对进一步改进

和完善新形势、新任务下的公文处

理工作以及《秘书工作》杂志通联

工作提出要求。

王明德在简要介绍了我市的

市情和社会经济发展情况后说，近

年来，我市党委办公室系统充分发

挥出谋划策、综合协调、督促检查、

运行保障等职能作用，在服务党委

领导、地方部门和人民群众方面做

了大量工作，确保了政令畅通和工

作的落实，促进了全市经济社会的

快速发展。我市各级党委办公室系

统将以本次座谈会为契机，借鉴各

地的宝贵经验，尽职尽责、扎实工

作，切实发挥枢纽作用，全面提升

工作科学化水平。

洛阳市、周口市就《秘书工作》

杂志通联工作，郑州市、漯河市和

我市就公文处理工作作典型发言。

各省辖市围绕如何提高公文处理

质量进行了广泛交流。

譹訛5

合力助推新型农村社区建设

本报讯 （记者麻酩 实习生

岳静） 昨日上午， 我市召开统一

战线服务新型农村社区建设推进

会，传达学习贯彻全省统战工作座

谈会关于统一战线服务新型农村

社区建设的有关精神，部署全市统

一战线服务新型农村社区建设具

体工作。 市委常委、统战部长杨娅

辉出席会议并讲话。

会议听取了中站区关于朱村

美苑建设情况的汇报，市各民主党

派负责人、市知联会负责人在会上

作了表态发言。

杨娅辉指出， 助推新型农村

社区建设， 是市各民主党派、 工

商联 、 无党派人士的共同认知 、

共同责任。 统一战线各单位要按

照省委建设中原经济区的要求 ，

按照市委的要求 ， 用心 、 用情 、

用统一战线的爱共同助推新型农

村社区建设。

杨娅辉要求，朱村美苑在第二

期建设中，要有高起点。要看长远、

高标准、严要求、创品牌，各方面工

作都要通盘考虑，尊重老百姓的生

活习惯，让朱村美苑的老百姓住得

好、能挣钱、生活美。 同时，还要早

定规矩、早强化管理，物业管理要

跟上去，要制定物业管理手册并发

放到村民手中，从装修开始，一切

按规矩来，只有这样，朱村美苑的

美才能真正体现出来。群众之事无

小事，要把小区的任何一点小事都

按高标准来做。

譹訛5

《中国青年报》昨日报道

焦作：团组织怎样在

青年农民合作社扎根

本报讯 （记者刘婧）

9

月

6

日

出版的 《中国青年报》以《焦作：团

组织怎样在青年农民合作社扎根》

为题， 详细报道了我市团组织立足

焦作实际，通过搭建平台、提供服务

等加强农民专业合作社团建工作，

服务农业和农村党政工作的经验和

做法。

文章介绍，焦作团市委在

2011

年年初通过调研发现， 农民专业合

作社已经成为当前农村经济组织的

主体 ， 而焦作符合建团条件的近

600

家合作社中，仅有

40

余家建立

团组织发挥作用。为此，焦作团市委

把加强农民专业合作社团建工作作

为服务农业、 服务农村党政工作大

局的切入点，全面推进。

在实际推进中， 焦作团市委把

争取青年农民的支持和合作社的

认同作为开展合作社团建工作的

前提条件， 为专业合作社量身打

造了“‘庚玄杯’焦作市青年农民

专业合作社之星大奖赛”，点燃了

合作社团建燎原之火， 顺势成立

了焦作青年农民专业合作社联合

会， 并依托青农联积极服务合作

社的生产经营， 利用市场机理吸

引、凝聚、联系农村青年。

文章说， 焦作团市委注重对

合作社发展的服务和扶持， 通过

与焦作市农科院联合开办农业科

技流动学校，把教室搬到农村，对

合作社社员开展农业先进实用技

术培训；积极整合各类资源，与涉

农部门签订合作协议， 为合作社

提供全方位的政策支持； 与农行、

农发行等金融部门合作，探索适合

合作社特点的信贷抵押担保制

度，解决了部分合作社资金问题。

目前， 焦作团市委已在

231

家合

作社建立了团组织， 并成立产业

链团工委

3

家。

譹訛5

人民路下穿焦晋高速公路立交桥贯通

9

月

5

日上午， 记者在市人民路延伸工程下

穿焦晋高速公路立交桥项目施工现场看到， 该路

段东西两面道路已经贯通， 焦晋高速公路也恢复

正常通车，工人们正在进行收尾工作。

该项目位于焦晋高速焦作出口与焦作西出口

之间，根据焦晋高速路基断面，下穿公路框架桥人

民路方向分为四部分， 东西半幅行车道下均采用

双层框架桥形式，上层采用单层框架桥形式；左右

两幅路设计框架桥采用分离式， 每幅框架桥为双

孔连续形式； 每个框架箱体高达

14.1

米， 重达

7600

吨，其规模和难度之大在我市目前公路桥顶

进施工历史上前所未有。

据施工方中铁十五局集团第二工程有限公司

负责人介绍， 该项目自今年

5

月

26

日开始顶进，

昼夜连续作业，最终于

9

月

5

日胜利贯通。

本报记者 李英俊 摄影报道

每日摄盐应少于 6克

调味品中缺盐就会饮食无味， 还会让人觉得

软弱无力，但长期摄入过多的盐会加重肾脏负担，

损害肾脏功能， 甚至发生高

血压等病。所以，每天不易摄

盐过多，应以少于

6

克为宜。

温馨提示


